

#MiPrimerDía de clases

Con este hashtag varios ministros etiquetaron fotos de sus inicios en el colegio, coincidiendo con el inicio del año escolar 2025.



La ministra de las Culturas, Carolina Arredondo, en su primer día de clases de 4° Medio, amamantando a su hija Amanda.



El canciller Alberto van Klaveren publicó una foto de 1959 cuando estaba en quinto básico y ya mostraba interés por los temas internacionales.



El ministro Esteban Valenzuela inició su educación en el colegio Moisés Mussa de Rancagua.



Javiera Toro, ministra Desarrollo Social, puso varias fotos de sus primeros días en básica y media.



El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, tenía cinco años en esta imagen, que inmortalizó su primer día en Kinder.